

## **Positiv-Trend am Paderborner Heimathafen**

Geschrieben von: Lorenz

Montag, den 15. Mai 2017 um 15:30 Uhr

---

**Insgesamt 135.000 Reisende nutzen Paderborn-Lippstadt Airport seit Beginn des Jahres:**

**Positiv-Trend am Heimathafen – Passagierzuwachs von rund 7,5 Prozent**

**Montag, 15. Mai 2017 – Paderborn (wbn). Positiver Trend am Paderborner Heimathafen: 135.000 Passagiere starteten und landeten bis Ende April Paderborn-Lippstadt Airport. Das entspricht einem Zuwachs von rund 7,5 Prozent im Vergleich zum Vorjahreszeitraum.**

Die positive Passagierentwicklung beruht vor allen Dingen auf den Streckenverbindungen an die internationalen Flughäfen München und Frankfurt sowie nach Antalya. Mit den 34 wöchentlichen Flüge nach Frankfurt und München konnten die Passagierzahlen in den ersten vier Monaten des Jahres auf dieser Strecke um 14 Prozent gesteigert werden, die Passagierzahlen nach Antalya stiegen sogar um 17 Prozent.

Fortsetzung von Seite 1

Flughafen-Geschäftsführer Dr. Marc Cezanne blickt zufrieden auf diese Entwicklung und bleibt weiterhin optimistisch: „Mit Eurowings, Niki und Fly Egypt bereichern neue Fluggesellschaften unser Programm. Die Reiseveranstalter Thomas Cook und TUI legen auch in diesem Sommer ein umfangreiches Flugprogramm auf. In deren Auftrag fliegt die Fluggesellschaft Small Planet Airlines Urlauber insgesamt 21 Mal die Woche nach Palma de Mallorca, Fuerteventura und Gran Canaria, Burgas und Varna (Bulgarien) sowie zu den griechischen Inseln Kreta, Kos und Rhodos.“

„Wir freuen uns sehr, dass neben den vielen Geschäftsreisenden auch immer mehr Privatreisende die Lufthansa-Drehkreuzverbindungen über Frankfurt und München nutzen und so zu einem deutlichen Anstieg der Passagierzahlen beitragen“, fügt der Cezanne hinzu.